
La ligne de 15 cm n’est pas respectée. 
Une ligne trop étroite (15 cm) déjà utilisée en France 
pour limiter les sas cyclistes n’est pas bien respectée.  

Les premières photos montrent des exemples 
en France, et les dernières montrent des 
exemples étrangers toujours bien respectés 

 
 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



À l’étranger, la ligne de sas cycliste ou d’effet de feu, est 

toujours bien respecté, c’est une ligne assez large : 50 cm 
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